
平成２６年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書  

 

学 校 名 岐阜県立加茂高等学校（全日制） 

実 施 期 間 平成２６年１１月１０日（月） 

 
実 施 概 要 

 ①授業の公開（全クラス） 
 ②出前授業の公開 
 ③意見交流会の開催 
 ④部活動の公開 

 

実 施 内 容 

 学習・取組の分野 
  ☑自然   ☑歴史   ☑文化   ☑産業   ☑その他 

 公開の方法 
  ☑授業公開 □成果発表 □交流活動  ☑講演会等 
 
  □地域行事等参加 □その他 

来 校 者 数 
保 護 者 ２３ 人 

計  ２７ 人 
地域関係者  ４ 人 

 

実 施 状 況 

  ①授業の公開「５限」（全クラス）           各教室等 

  授業の公開「６限」（１，２年理数科を除く全クラス）  各教室等 

  ②出前講座（６，７限連続）  （理数科１,２年）     東図書館 

    演題「宇宙へ ～ロケット開発の現場から～」 

宇宙航空研究開発機構宇宙輸送ミッション本部    岡田匡史先生 

    出前講座（７限のみ）                              

演題「みのかも定住自立圏」 

美濃加茂市地域振興課                     伊藤浩申先生 

                                              川上明里先生   

（理数科を除く１・２年生）    体育館 

    演題「わがまちの財政事情」 

美濃加茂市行政経営課              神野浩明先生 

                          樋口義盛先生 

   選挙管理委員会事務局             鷲見省吾先生 

                                （３年生）   武道場 

  ③教育についての意見交流会                            会議室 

  ④部活動見学                                        各活動場所 

 

 

 

 

 

 

成果及び課題 

保護者、地域の方々の感想 

・生徒一人一人を大切にしているようであった。 

・校内はきれいに整えられていて、とても理想的な環境だと思いました。 

・集中して授業を受けている姿勢が良かった。 

・休み時間はにぎやかですが、授業が始まると私語がなく集中して切り換
えが素晴らしく、さすが進学校だと思いました。 

・理系の出前講座はよくあり経験もしやすいですが、文系はなかなか機会
が無く、市役所の人の話を聞くのがなかなか良かったです。来年も是非
やって欲しいです。 

・先生、先輩など大変親切で、優しく面倒見が良く本校に進学して本当に
良かったと親子で思っています。 

・人数が少なく（来校者数）、後の戸も開いていない教室があり入りづら
かった。 

  


